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6 鈴木　好行
町の観光政策について

若者定住対策について

4 目黒　道人
人口を増やす対策について

自然首都・只見学術調査研究助成金事業について

1

只見町国民健康保険朝日診療所について

小中学校教員への変形労働時間制導入の反対について

中野　大德2

3 山岸　国夫
町主導の買い物支援体制の構築について

順番 議員名 質　問　事　項

佐藤　孝義 町長の進退について

5 鈴木　征

只見町の行財政運営について

役場庁舎暫定移転後の見通しについて

道の駅整備について

ＪＲ只見線再開通に向けた町の準備、対応について

朝日診療所の医療体制について

町長が描く１０年後の只見町の姿について

会計年度任用職員制度の運用について

３月４日（水）午前１０時より

３月５日（木）午前１０時より

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

順番 議員名 質　問　事　項

1 藤田　力
新しい役場庁舎の建設について

酒井　右一2

3 大塚　純一郎

4 目黒　仁也 八十里越開通を見据えた只見地区の活性化策について

町政を問う！！ 一般質問一覧 


